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ABSTRAK 

 

DEDE HILDA AULIA FADHILAH, NIM 2108206026 “IMPLEMENTASI 

PERATURAN KOMISI PEMILIHAN UMUM NOMOR 13 TAHUN 2024 

PASAL 18 TENTANG KAMPANYE DAN DAMPAK PARTISIPASI 

MASYARAKAT” (Studi Kasus: Komisi Pemilihan Umum Kabupaten 

Majalengka)” 

 

Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 13 Tahun 2024 mengatur 

kampanye yaitu; Pertemuan terbatas; Pertemuan tatap muka dan dialog; Debat 

publik atau debat terbuka antar pasangan calon;Penyebaran bahan kampanye 

kepada umum; Pemasangan alat peraga;Iklan media massa cetak dan media massa 

elektronik; dan/atau Kegiatan lain yang tidak melanggar larangan kampanye dan 

ketentuan   peraturan perundang-undangan.  

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis, kebijakan yang diterapkan 

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Majalengka tentang kampanye, dampak dari 

kampanye yang ditetapkan oleh Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Majalengka 

terhadap partisipasi masyarakat, serta tinjauan fiqh siyasah terhadap kebijakan 

kampanye yang ditetapkan oleh Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Majalengka.  

Metode yang digunakan dalam skripsi ini adalah metode yuridis empiris dengan 

menggabungkan dua jenis sumber dalam penelitian, yaitu langsung melalui 

wawancara dan tambahan hasil analisis dari jurnal atau buku yang berkaitan 

dengan skripsi ini.  

Adapun hasil kesimpulan dari penelitian ini pelaksanaan kampanye 

Pilkada 2024 oleh KPU Kabupaten Majalengka, melalui implementasi Peraturan 

KPU Nomor 13 Tahun 2024, telah berjalan secara demokratis, partisipatif, dan 

sesuai regulasi. Kolaborasi dengan berbagai pihak dan pendekatan yang 

inklusif,termasuk terhadap pemilih pemula dan kelompok rentan, mencerminkan 

komitmen terhadap demokrasi yang sehat dan berkualitas.Partisipasi pemilih pada 

tahun 2024 tercatat sebesar 76,44% dari jumlah Daftar Pemilih Tetap 1.000.3768. 

lebih rendah dari partisipasi Pilkada tahun 2018 dengan partisipasisebanyak 

79,10%, dari Daftar Pemilih Tetap 952,537. Penurunan tingkat partisipasi ini 

disebabkan oleh beberapa faktor diantaranya kurangnya kesadaran politik di 

lingkungan masyarakat dan pemilih pemula, tingginya mobilitas penduduk. 

Meskipun tingkat partisipasi masyarakat pada Pilkada Tahun 2024 mengalami 

penurunan namun Kabupaten Majalengka menempati posisi ketiga sebagai daerah 

dengan partisipasi pemilih tertinggi di Jawa barat. Kampanye juga harus 

dijalankan dengan memperhatikan nilai transparansi dan kejujuran; keadilan; 

menjaga persamaan dan ketertiban umum; tanggung jawab sosial dan moral; 

menjunjung nilai etika politik islam. 

 

Kata Kunci : Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 13 Tahun 2024, 

Kampanye Politik, Partisipasi Masyarakat, Pemilihan Kepala Daerah 
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ABSTRACT 
 

DEDE HILDA AULIA FADHILAH, NIM 2108206026 “IMPLEMENTATION 

OF THE REGULATION OF THE GENERAL ELECTION COMMISSION 

NUMBER 13 YEAR 2024 ARTICLE 18 ON CAMPAIGNS AND THE IMPACT 

OF COMMUNITY PARTICIPATION” (Case Study of the General Election 

Commission of Majalengka Regency)” 

 

The General Election Commission Regulation Number 13 of 2024 regulates 

the campaign, namely; Limited meetings; Face-to-face meetings and dialogues; 

Public debates or open debates between pairs of candidates; Distribution of 

campaign materials to the public; Installation of props; Advertising in printed 

mass media and electronic mass media; and / or Other activities that do not 

violate campaign restrictions and provisions of laws and regulations.  

This research aims to analyze the policies implemented by the Majalengka 

Regency General Election Commission regarding the campaign, the impact of the 

campaign set by the Majalengka Regency General Election Commission on 

community participation, and the fiqh siyasah review of the campaign policy set 

by the Majalengka Regency General Election Commission.  The method used in 

this thesis is an empirical yuridis method by combining two types of sources in 

research, namely directly through interviews and additional analysis results from 

journals or books related to this thesis. 

The conclusions of this research are that the implementation of the 2024 

Pilkada campaign by the Majalengka Regency KPU, through the implementation 

of KPU Regulation Number 13 of 2024, has run democratically, participatively, 

and according to regulations. Collaboration with various parties and an inclusive 

approach, including towards novice voters and vulnerable groups, reflects a 

commitment to healthy and quality democracy. Voter participation in 2024 was 

recorded at 76.44% of the total Permanent Voter List 1,000,3768. lower than the 

2018 Pilkada participation with a participation of 79.10%, from the Permanent 

Voter List) 952,537. This decrease in participation rate is caused by several 

factors including a lack of political awareness in the community and novice 

voters, high population mobility. Although the level of community participation in 

the 2024 Pilkada has decreased, Majalengka Regency occupies the third position 

as the region with the highest voter participation in West Java. Campaigns must 

also be carried out by paying attention to the values of transparency and honesty; 

justice; maintaining equality and public order; social and moral responsibility; 

upholding the values of Islamic political ethics. 

 

Keywords: General Election Commission Regulation Number 13 Years 2024, 

Political Campaign, Public Participation, Regional Head Election. 
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لملخصا  
 

DEDE HILDA AULIA FADHILAH، NIM 2108206026 ”  لوائح تنفيذ 
رقم   العامة  الانتخابات  المشاركة    18المادة    2024لسنة    13لجنة  وأثر  الانتخابية  الحملات  بشأن 

 “المجتمعية“ )دراسة حالة لجنة الانتخابات العامة في محافظة ماجالينجكا(
 

رقم   للانتخابات  العامة  اللجنة  لائحة  المحدودة؛   2024لعام    13وتنظم  الاجتماعات  وهي:  الانتخابية،  الحملة 
واللقاءات   أزواج المرشحين؛ ونشر  والاجتماعات  أو المناظرات المفتوحة بين  العلنية  والحوارات المباشرة؛ والمناظرات 

مواد الحملة على الجمهور؛ وتركيب الدعائم؛ وإعلانات وسائل الإعلام المطبوعة ووسائل الإعلام الإلكترونية؛ و/أو  
 .الأنشطة الأخرى التي لا تنتهك قيود الحملة وأحكام القوانين واللوائح

يهدف هذا البحث إلى تحليل السياسات التي تطبقها اللجنة العامة للانتخابات في محافظة ماجالينجكا فيما يتعلق 
المشاركة   على  ماجالينجكا  محافظة  في  للانتخابات  العامة  اللجنة  وضعتها  التي  الحملة  وأثر  الانتخابية،  بالحملة 

السياسة لسياسة   فقه  العامة للانتخابات في محافظة ماجالينجكا.   المجتمعية، ومراجعة  اللجنة  الحملة التي وضعتها 
والمنهج المستخدم في هذه الأطروحة هو المنهج التجريبي من خلال الجمع بين نوعين من المصادر في البحث، وهما:  
 .المصادر المباشرة من خلال المقابلات ونتائج التحليل الإضافي من المجلات أو الكتب ذات الصلة بهذه الأطروحة 

بيلكادا   حملة  تنفيذ  أن  في  البحث  هذا  استنتاجات  محافظة    2024تتمثل  في  الشعب  حماية  وحدة  قبل  من 
، قد تم بطريقة ديمقراطية وتشاركية  2024لعام  13ماجالينجكا، من خلال تنفيذ لائحة وحدة حماية الشعب رقم 

ووفقًا للوائح. ويعكس التعاون مع مختلف الأحزاب واتباع نهج شامل، بما في ذلك تجاه الناخبين المبتدئين والفئات  
الناخبين في عام   بالديمقراطية السليمة والجيدة. وقد سجلت مشاركة  التزاماً  %  76.44نسبة    2024الضعيفة، 

  2018، وهي أقل من مشاركة بيلكادا لعام  1,000,3768من إجمالي قائمة الناخبين الدائمة  البالغ عددهم  
. ويرجع 952,537% من إجمالي قائمة الناخبين الدائمة  البالغ عددهم  79.10يها  التي بلغت نسبة المشاركة ف

المبتدئين،  والناخبين  السياسي في المجتمع المحلي  هذا الانخفاض في نسبة المشاركة إلى عدة عوامل منها قلة الوعي 
بيلكادا   في  المجتمعية  المشاركة  مستوى  انخفاض  من  الرغم  على  السكاني.  الحراك  نسبة  أن  2024وارتفاع  إلا   ،

محافظة ماجالينجكا تحتل المركز الثالث باعتبارها المنطقة التي تشهد أعلى نسبة مشاركة للناخبين في جاوة الغربية.  
على  والحفاظ  والعدالة؛  والصدق؛  الشفافية  بقيم  الاهتمام  خلال  من  الانتخابية  الحملات  تدُار  أن  يجب  كما 
 .المساواة والنظام العام؛ والمسؤولية الاجتماعية والأخلاقية؛ والتمسك بقيم الأخلاق السياسية الإسلامية

 الحملة  ،2024 لسنة 13 رقم للانتخابات العامة للجنة التنظيمية اللائحة المفتاحية الكلمات
الإقليمية  الرئاسية الانتخابات الأقاليم، رؤساء انتخابات العامة، المشاركة السياسية،  
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MOTTO 

 

life can be heavy, especially if you try to carry it all at once. Part of growing 

up and moving into new chapters of your life is about catch or release. What I 

mean bt that is, knowing what things to keep and what things to release. You can’t 

carry all things, decide what is to hold and let the rest go. 

                                -Taylor Swift 

 

Allah tidak mengatakan hidup ini mudah. Tetapi Allah berjanji bahwa 

sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan 

QS. Al-Insyirah: 5-6 
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